

**Financial Stability Task Force in the Arab
Countries**

22nd Meeting, **September 08-09, 2025**

Sofitel Corniche | Abu Dhabi - UAE

الاجتماع الثاني والعشرون لفريق عمل الاستقرار المالي في الدول العربية

09-08 سبتمبر، 2025

فندق سوفيتل الكورنيش | أبوظبي - الإمارات العربية المتحدة

Monday, September 08th, 2025

09:00 – 09:15	<u>Opening Remarks:</u> - Welcoming Remarks by the AMF's Director General & Chairman of the Board. - Welcoming Remarks by the Chairman of the meeting - Central Bank of Iraq (CBI).	<u>الكلمات الافتتاحية:</u> - كلمة ترحيبية من سعادة المدير العام رئيس مجلس الإدارة - صندوق النقد العربي. - كلمة ترحيبية من رئيس الاجتماع - البنك المركزي العراقي.
09:15-10:30	<u>1st Session:</u> - A framework for the voluntary disclosure of climate-related financial risks – BCBS; - The recent activities of BCBS; - Climate Risk Management Instructions, Central Bank of Jordan (CBJ).	<u>الجلسة الأولى:</u> - استعراض إطار الإفصاح الطوعي عن المخاطر المالية المتعلقة بالمناخ - لجنة بازل للرقابة المصرفية، - آخر التطورات المتعلقة بأنشطة لجنة بازل للرقابة المصرفية، - تعليمات إدارة مخاطر المناخ - البنك المركزي الأردني.
10:30– 11:00	Coffee Break	استراحة
11:00 – 12:15	<u>2nd Session:</u> - Non-Bank Financial Intermediation Resilience – FSB; - The recent activities of the FSB; - Regulatory Framework for Buy Now, Pay Later (BNPL) Companies and Approaches to Managing Credit Risk – SAMA.	<u>الجلسة الثانية:</u> - صلابة الوسطاء الماليين غير المصرفيين - مجلس الاستقرار المالي، - آخر التطورات المتعلقة بأنشطة مجلس الاستقرار المالي، - قواعد تنظيم شركات الدفع الآجل (BNPL) وكيفية ضبط مخاطر الائتمان - البنك المركزي السعودي.
12:15 – 13:00	<u>3rd Session:</u> - Cyber potential impact on financial stability and resilience framework – AMF (25 Min). - Mitigating the Digital Banks' Risks – Central Bank of Egypt (CBE) - (20 Min).	<u>الجلسة الثالثة:</u> - مخاطر أمن الفضاء الإلكتروني المُتحملة على الاستقرار المالي، وإطار لصلابة أمن الفضاء الإلكتروني في القطاع المالي - صندوق النقد العربي (25 دقيقة). - طرق الحد من مخاطر البنوك الرقمية- البنك المركزي المصري (20 دقيقة).

13:00 - 14:30	Lunch hosted by AMF	دعوة غداء
14:30 – 15:00	4th Session: The Positive-Neutral Stance of the Countercyclical Capital Buffer (CCyB) - the CBUAE.	الجلسة الرابعة: هامش رأس المال لمواجهة التقلبات الدورية (Positive-Neutral CCyB) - مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي.
15:00 – 15:20	5th Session: Enhancing Financial Stability through structural reforms – Banque Al Maghrib	الجلسة الخامسة: تحسين الاستقرار المالي من خلال الإصلاحات الهيكلية - بنك المغرب.
15:20 – 15:40	6th Session: The impact of Oil price fluctuations on financial stability - Central Bank of Libya.	الجلسة السادسة: تقلبات أسعار النفط وأثرها على الاستقرار المالي - مصرف ليبيا المركزي.
15:40 – 16:00	7th Session: An Overview of Recent Developments in Lebanon's Banking Sector – Banking Supervision Commission of Lebanon.	الجلسة السابعة: نظرة على المستجدات المتعلقة بالقطاع المصرفي في لبنان - لجنة الرقابة على المصارف في لبنان.
End of first day		نهاية اليوم الأول
Tuesday, September 09 th , 2025		
09:00 – 09:30	8th Session: Combating Digital Fraud - Central Bank of Kuwait.	الجلسة الثامنة: مكافحة الاحتيال الرقمي - بنك الكويت المركزي.
09:30 – 10:00	9th Session: Methods for Mitigating Crypto-asset Risks Central Bank of Bahrain.	الجلسة التاسعة: أساليب الحد من مخاطر الأصول المشفرة - مصرف البحرين المركزي.
10:00 – 10:30	10th Session: Discussion of working paper on Establishing an Arab credit rating agency - CBE.	الجلسة العاشرة: مناقشة ورقة العمل حول "مدى إمكانية إنشاء شركة عربية للتصنيف الائتماني" - البنك المركزي المصري.
10:30 – 11:00	11th Session: IAIS global insurance sector risk assessment– IAIS.	الجلسة الحادية عشر: تقييم مخاطر قطاع التأمين العالمي – الاتحاد الدولي لمشرفي التأمين.
11:00 – 11:30	12th Session: Central Bank of Tunisia's experience in promoting financial stability – Central Bank of Tunisia.	الجلسة الثانية عشر: تجربة البنك المركزي التونسي في تعزيز الاستقرار المالي - البنك المركزي التونسي.
11:30 – 12:00	Coffee Break	استراحة
12:00 -13:30	13th Session: Arab countries Roundtable Arab countries' recent developments in enhancing financial stability.	الجلسة الثالثة عشر: طاولة مستديرة أحدث مستجدات الدول العربية في تعزيز الاستقرار المالي.

13:30 -15:00	<u>Final Session: Brainstorming on AFS Report</u> ○ Consultation on updating the Financial Stability Report - AMF (30 Min). ○ Consultation on updating the questionnaire, and next meeting agenda - AMF (30 Min).	<u>الجلسة الختامية: جلسة عصف ذهني</u> ○ التشاور حول تحديث تقرير الاستقرار المالي -صندوق النقد العربي (30 دقيقة). ○ التشاور حول تحديث استبيان التقرير ومؤشر الاستقرار المالي - صندوق النقد العربي (30 دقيقة).
15:00	Lunch hosted by AMF	دعوة غداء